



Review Hotstar

Novi Digital

Con Hotstar podrás ver todas las producciones audiovisuales que se realizan en el país asiático. En su catálogo encontrarás todas las películas taquillera y las series más famosas, además de todo el cine de Bollywood, la retransmisión de eventos deportivos y programas de televisión en directo o en diferido

Cada vez son más los que consumen televisión a través de su dispositivo móvil, gracias a la velocidad de las conexiones es algo que hace que no se note la diferencia entre la forma clásica y esta nueva versión. Es por ello que hay más ofertas de aplicaciones que ofrecen este servicio, siendo **Hotstar** una de ellas.

Propiedad de Star India, uno de los mayores medios de comunicación del país, quien a su vez forma parte de Star Sports, quien tiene los derechos deportivos de la mayoría de ligas. Lanzada en 2015, rápidamente registró un récord mundial, consiguiendo ser la de mayor número de personas conectadas al mismo tiempo viendo un partido de la Premier Ligue, la competición nacional del país. Es la aplicación ideal para todas aquellas personas a las que les interese el contenido que hacen y que se encuentran en otra parte del mundo.

Esta app se centra en la producción audiovisual que se hace en la India, poniendo a disposición del usuario series, películas, retransmisiones deportivas y programas en directo o en diferido. Es una de las aplicaciones más populares del país, acumulando más de 100.000 horas de contenido en exclusiva, con más de 350 millones de usuarios suscritos y que la podrás disfrutar hasta en 17 idiomas. **Descarga Hotstar gratis**, la encontrarás disponible para Android e iOS.

Su cartelera la encontramos llena de películas de la colorida Bollywood, grandes éxitos de Disney o Marvel, con sagas míticas como pueden ser El Planeta de los Simios, Kingsman, etc. Pero no solo tiene famosas películas, en cuanto a series también tiene las más famosas de los últimos años como Juego de Tronos, Modern Family, Friends y muchas más.

Respecto a televisión, Hotstar tiene acceso a canales internacionales como pueden ser HBO, Nat Geo y Fox Life, además de otros de origen indio. En estos podrás ver programas destacados en diferido o en directo, lo que también dispondrás de eventos deportivos mundial, contando con gran cobertura internacional como puede ser la liga nacional de fútbol india, y con la posibilidad de ver los mejores momentos de las competiciones, las repeticiones y la difusión en diferido de partidos recientes.

Descarga Hotstar, uno de los programas estrella de esta plataforma de streaming es la retransmisión de partidos de cricket, el evento deportivo por excelencia del país asiático y que sus seguidores siguen con devoción, tanto dentro de la región como de forma internacional, a través de esta app, por eso Star Sports está disponible en Hotstar, por lo que no te perderás nada de la competición.

La aplicación gratis de **Hotstar** la puedes descargar en más países fuera de la India, como Estados Unidos y Reino Unido, pero la mayoría del contenido está restringido geográficamente. Para poder ver toda su programación de forma internacional habrá que pagar más, mientras que allí cuesta una suscripción mensual 15\$, mientras que en otros lugares 99.99\$ y esto no te dará derecho a ver toda su biblioteca.

Salvando las dificultades geográficas, a través de su app tendrás acceso a todo el contenido que esté disponible en tu país sin ningún otro tipo de restricción. Con una interfaz catalogada por secciones en las que se divide en todo lo que ofrece, encontrarás rápidamente aquello que buscas, con miniaturas de los contenidos para hacerlo aún más

fácil. Podrás ver de un solo vistazo a la pantalla aquellos programas y eventos deportivos que se estén produciendo en directo para que puedas verlos.

En su página de inicio encontrarás todos los íconos que vas a necesitar para explorar la aplicación, como el buscador, las notificaciones, el menú y los directos. Puedes crear alertas de tus programas favoritos para que te lleguen al teléfono móvil y no te pierdas nada.

Desde abril, **Hotstar** en la India cuenta con un compañero y es que con el lanzamiento de la aplicación de Disney en el país, en lugar de tener su propia plataforma la han fusionado con la estrella del streaming allí, ya que sus dueños forman parte del grupo americano. Con esta fusión se ha incrementado el precio de suscripción y ha crecido el número de usuarios aún más, pero lo que es más importante, es por esto que desde la propia plataforma se pueda disfrutar de todo el contenido de la fábrica de sueños.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Puedes ver todas las películas Disney.- Tiene buena calidad de imagen.- Las películas de Bollywood que son difíciles de encontrar en otras plataformas.- Eventos deportivos de cricket en directo.	<ul style="list-style-type: none">- Fuera de la India tiene muchas restricciones de contenido.- No pasa a siguientes episodios de series.- Mucha publicidad.- Tarda mucho en cargar

Links Facebook: <https://www.facebook.com/HotstarCAN>

Twitter: <https://twitter.com/hotstarcanada>

Instagram:

Web: <https://www.hotstar.com/ca/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=in.startv.hotstar&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/in/app/hotstar/id934459219>